
questions à propos du master 2

Par crispou, le 30/06/2010 à 12:49

Bonjour à tous !

Je vais rentrer en septembre en première année de master, et je me pose beaucoup de 
questions par rapport à la suite..
Tout d'abord, mon parcours : 1ère année redoublée puis obtenue au rattrapage grâce à la 
compensation, ce n'est pas terrible comme entrée !
Ensuite 2ème année obtenue au rattrapage pour un semestre. Puis 3ème année sans aucun 
rattrapage et même une mention AB au second semestre (bon rien d'exceptionnel mais c'est 
ma première mention lol).

Ma L3 était mixte. J'y ai découvert le cours de libertés fondamentales, et le DIP, j'ai aimé, et 
puis j'ai aussi aimé tout le côté administratif (droit adm. des biens, services publics). 
Donc aujourd'hui j'hésite pour le master 2, je pense à un master tourné vers les droits de 
l'homme mais apparemment peu de débouchés, c'est vrai ? d'autant que je n'ai pas un bon 
dossier et pas d'expériences à côté...
Je pense aussi à un master genre marchés publics/contrats publics. Mais là encore j'ai peur 
de ne pas être prise. De plus, j'aimerais savoir quelles matières sont nécessaires en M1 pour 
avoir une chance d'y accéder ? Parce que dans ma fac, le M2 c'est gestion des collectivités 
locales donc j'imagine que les matières de M1 sont plutôt orientées vers ce master que vers 
celui des contrats publics.
Peut-on obtenir un emploi sans passer de concours, du moins de concours externe ? Il y a un 
réel avantage à passer par la voie des concours ?
Et enfin, comme ça me plait mais que je ne sais pas parfaitement ce qu'on en fait 
professionnellement, j'aimerais savoir si c'est possible de contacter les anciens étudiants du 
M2 contrats publics de Nancy même si je ne suis pas du tout de cette ville, pour voir en quoi 
consiste leur métier actuel ?

Désolée pour le pavé, mais je panique beaucoup ! 
Merci !

Par alex83, le 30/06/2010 à 13:25

Salut,

Effectivement, c'est pas le parcours le plus réjouissant. Toutefois, rien n'est jamais perdu =). 
Tu ne seras certainement pas pris dans les gros master très cotés. Mais rien ne t'empêche de 
demander un M2 dans une fac moyenne voire moins bonne pour mettre toute les chances de 



ton côté. 
Au niveau du master 2 droit de l'homme, pour moi, c'est à éliminer d'office. Ça n'ouvre à pas 
grand chose pour ne pas dire rien (peut-être l'humanitaire)...
Marché, contrats publics me semble un bon choix, d'autant qu'il y a moins de monde dans le 
public que dans le privé.

Pour la suite de tes questions, tu as des éléments de réponse ici : interview-un-juriste-droit-
public-vous-repond-t8019.html

Par Yann, le 30/06/2010 à 15:28

[quote="crispou":1uz6nitv]Et enfin, comme ça me plait mais que je ne sais pas parfaitement 
ce qu'on en fait professionnellement, j'aimerais savoir si c'est possible de contacter les 
anciens étudiants du M2 contrats publics de Nancy même si je ne suis pas du tout de cette 
ville, pour voir en quoi consiste leur métier actuel ?[/quote:1uz6nitv]
Présent!

Si le sujet qu'alex t'as indiqué ne répond pas à toutes tes questions n'hésite pas à me les 
poser ici.

Par crispou, le 30/06/2010 à 18:39

Merci pour ces réponses 

:-)

Image not found or type unknown

Donc malgré mes notes et mon peu d'expérience (que je tente de corriger) j'ai une chance 
dans les contrats publics ou marchés publics ? 
Quelles sont les facs moyennes par exemple ? Surtout que ce genre de master il n'y en a pas 
beaucoup j'ai l'impression... Si je me tourne vers ça je ne viserai pas le master de Nancy par 
exemple (même si j'enverrai un dossier) mais sinon je ne vois pas quelles facs sont plus ou 
moins accessibles... Et est-ce que sortir d'une fac moyenne ne joue pas sur la perspective 
d'emploi ? 

Merci Yann ! Tes fonctions actuelles correspondent toujours à ce que tu avais écrit ? J'ai vu 
que tu avais changé de poste, tu as toujours le même depuis ? 
Quels genres de problèmes as-tu été chargé de résoudre par exemple ? 
Est-ce que tu ne fais pas la même chose, à force ? C'est un peu ma crainte, j'ai du mal à 
imaginer un quotidien. 
Ton M2 t'avait bien préparé ? J'ai l'impression qu'il est très spécialisé, est-ce que ça suffit ou 
tu as besoin de connaissances autres ? 
Et au niveau de ton M1 qu'est-ce qui a fait que tu t'es orienté vers ça ? Ou du moins ce qui a 
confirmé...

C'est un peu gênant de te mitrailler de questions :s
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Par Yann, le 01/07/2010 à 08:39

Je vais tâcher de ne rien oublier.
[quote="crispou":2pz18chg]
Donc malgré mes notes et mon peu d'expérience (que je tente de corriger) j'ai une chance 
dans les contrats publics ou marchés publics ? [/quote:2pz18chg]
Oui, il faut persévérer. Mais c'est certain que ce sera plus difficile que si tu avais mention très 
bien sur tout ton cursus. De plus, il faut avoir "le petit truc en plus" qui fait ressortir ton dossier 
du lot (dans mon cas c'était principalement juristudiant).

[quote="crispou":2pz18chg]Quelles sont les facs moyennes par exemple ?[/quote:2pz18chg]
Ça c'est très relatif. Qu'est-ce qui fait qu'une fac est bonne ou mauvaise? Un étudiant 
mauvais dans une "bonne" fac sera-t-il meilleur qu'un étudiant bon dans une "mauvaise" fac? 
Idem pour les enseignants... En plus, souvent une fac est réputée dans un domaine précis : 
droit civil, droit constit', etc... C'est à chacun de construire son propre succès, se reposer sur 
la réputation de sa fac est illusoire.

[quote="crispou":2pz18chg]Surtout que ce genre de master il n'y en a pas beaucoup j'ai 
l'impression...[/quote:2pz18chg]
Qu'est-ce tu appelles pas beaucoup? Si par là tu entends qu'il n'y en a pas un dans chaque 
fac, c'est vrai, mais ça l'est pour tous les M2. Des M2 contrats publics il y en a quand même 
pas mal : Nancy, Lyon, Strasbourg, Paris, Valencienne, Poitiers, etc... ça fait déjà pas mal.

[quote="crispou":2pz18chg] Si je me tourne vers ça je ne viserai pas le master de Nancy par 
exemple (même si j'enverrai un dossier) mais sinon je ne vois pas quelles facs sont plus ou 
moins accessibles... Et est-ce que sortir d'une fac moyenne ne joue pas sur la perspective 
d'emploi ?[/quote:2pz18chg]
Contrairement à ce qu'on pense à la fac, j'ai pu constater que dans le milieu professionnel (en 
dehors des professions strictement juridiques comme notaire, avocat, etc...) on se fout pas 
mal de la fac d'où tu viens. C'est pourquoi je relativise beaucoup la notion de "bonne" et 
"mauvaise" fac.

[quote="crispou":2pz18chg]Tes fonctions actuelles correspondent toujours à ce que tu avais 
écrit ? J'ai vu que tu avais changé de poste, tu as toujours le même depuis ? 
[/quote:2pz18chg]
En effet, j'étais sur le point de changer de boulot quant on avait fait cet "interview". J'occupe 
toujours le nouvel emploi que je venais de trouver à l'époque.

[quote="crispou":2pz18chg]Quels genres de problèmes as-tu été chargé de résoudre par 
exemple ? [/quote:2pz18chg]
Vaste question! Je suis Directeur Général des Service d'un commune de taille moyenne 
(3000 habitants), donc mon boulot est particulièrement diversifié. Je traite de sujets allant des 
marchés publics aux soucis de chats errants... Donc c'est très varié, dans un même après 
midi je peux avoir une réunion avec la préfecture ou la trésorerie pour régler des problèmes 
de budget ou de règlementation et un autre rendez-vous avec la directrice des écoles 
maternelle pour régler un problème de transport scolaire.

[quote="crispou":2pz18chg]Est-ce que tu ne fais pas la même chose, à force ? C'est un peu 
ma crainte, j'ai du mal à imaginer un quotidien. [/quote:2pz18chg]
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Dans toute profession il y a une routine qui s'installe. C'est inévitable, mais c'est aussi 
rassurant. Ceci dit, comme mon poste touche beaucoup de domaines, je ne m'ennuie pas.

[quote="crispou":2pz18chg]Ton M2 t'avait bien préparé ? J'ai l'impression qu'il est très 
spécialisé, est-ce que ça suffit ou tu as besoin de connaissances autres ? [/quote:2pz18chg]
Oui et non. Il a l'avantage d'être particulièrement axé sur la pratique et au delà de son 
contenu universitaire il apprend avant tout à se débrouiller seul en toute circonstances. Donc 
J'avais une solide formation en marchés et contrats en tout genre, mais il ne m'a pas formé à 
des tas de sujets que je traite quotidiennement comme les questions d'état civil ou de GRH. 
En revanche, il m'a donné les méthodes pour que je sois capable de me débrouiller tout seul 
dans les domaines que je ne maîtrisais pas.

[quote="crispou":2pz18chg]Et au niveau de ton M1 qu'est-ce qui a fait que tu t'es orienté vers 
ça ? Ou du moins ce qui a confirmé...[/quote:2pz18chg]
C'est le M1 qui me convenait le mieux parmi ceux proposés à Nancy. Pour le M2 idem, les 
débouchés proposés étaient ce que je recherchais, donc j'ai pris cette voie...

[quote="crispou":2pz18chg]C'est un peu gênant de te mitrailler de questions 
:s[/quote:2pz18chg]
Mais non, on est là pour ça!

Par crispou, le 01/07/2010 à 22:45

Oh làlà merci beaucoup !!

Oui je vais persévérer de toute façon, c'est juste que je ne veux pas me lancer dans quelque 
s'il n'y a aucun espoir, surtout que je n'ai pas de petit truc en plus, en tout cas pas encore. 
Quoiqu'il en soit, je ne vais pas baisser les bras, c'est vrai qu'il y a quelques universités qui le 
proposent, même si je disais peu, comparé à certains masters privés... On peut postuler dans 

beaucoup de M2 ? 

:-D

Image not found or type unknown

J'ai une question très bête :s Qu'est-ce qui change entre juriste, attaché, responsable 
directeur etc ? C'est simplement plus de monde à encadrer et un meilleur salaire ? Ou bien 
les tâches effectuées changent beaucoup aussi ? Tu as encore des perspectives d'évolution ?
Toi tu n'as pas passé de concours c'est ça ? J'ai l'impression que pas mal passent par là, il y 
a de réels avantages à l'embauche (facilité) et dans le poste (stabilité, tâches, rémunération) 
ou tu n'as pas constaté de différences ?

C'est vrai que les problèmes ne se ressemblent pas ! Ca doit être intéressant, ça ne contrarie 
pas mon possible projet ! 
Mais c'est vrai qu'il y a des questions bien éloignées des contrats publics, ce doit être un peu 
déstabilisant au départ ! Tu n'as pas eu de sorte de "formation" lors de ton entrée dans le 
poste ? 
Du coup comme ce n'est pas limité aux contrats, j'ai vu que tu avais postulé pour des masters 
en droit des collectivités locales, tu penses que tu aurais pu arriver au même genre de poste 
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par ce biais ?

Rho je m'emballe encore :$... Je te remercie encore d'avoir pris le temps de répondre à mes 
questions, j'avoue que je m'en pose beaucoup car je n'ai pas envie de faire un mauvais choix, 
et je ne sais pas où trouver toutes les infos...

Par sabine, le 02/07/2010 à 08:22

Alors pour faire une réponse courte! (si c'est possible!)

Je viens d'être recrutée en tant que juriste marchés publics dans un conseil général. Le fait 
d'avoir le concours d'attaché territorial m'a fait "passé devant les autres" (si je peux 
m'exprimer ainsi puisque malgré tout j'ai une petite expérience en marchés quand même!).

Pourquoi?

Tout simplement parce que ce conseil général est regardé de près par la préfecture au niveau 
du recrutement des contractuels.

Après certaines préfectures sont plus ou moins regardantes et certaines collectivités plus ou 
moins suivies. Pour être honnête, plus c'est petit, moins c'est contrôlé!

Concernant la soit disant réputation des masters. Le plus important c'est ce que toi tu en fais. 
Essaie de faire un stage en marchés publics avant. Cela reste un domaine particulier qui ne 
plaît pas forcément.

Par Yann, le 02/07/2010 à 12:01

[quote="crispou":rn9xf4tl]Oh làlà merci beaucoup !![/quote:rn9xf4tl]
Mais de rien, comme je l'ai déjà dit, juristudiant a justement été créé pour 
ça.[img:rn9xf4tl]http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Content/00101.gif[/img:rn9xf4tl]

[quote="crispou":rn9xf4tl]Quoiqu'il en soit, je ne vais pas baisser les bras, c'est vrai qu'il y a 
quelques universités qui le proposent, même si je disais peu, comparé à certains masters 
privés...[/quote:rn9xf4tl]
Il y a toujours moins de M2 publics que de privés. C'est normal puisqu'il y a moins d'étudiants 
dans les cursus publicistes qui ne concernent que l'élite de la crème des étudiants en droit (je 
précise que c'est une boutade, les privatistes manquant d'humour ils pourraient ne pas 
comprendre ça tout seul[img:rn9xf4tl]http://smileys.sur-la-
toile.com/repository/Rires/lol2.gif[/img:rn9xf4tl]).

[quote="crispou":rn9xf4tl] On peut postuler dans beaucoup de M2 ? 

:-D

Image not found or type unknown [/quote:rn9xf4tl]
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Oui, à moins que ça ait changé? depuis que je ne suis plus là.

[quote="crispou":rn9xf4tl]Qu'est-ce qui change entre juriste, attaché, responsable directeur 
etc ? C'est simplement plus de monde à encadrer et un meilleur salaire ? Ou bien les tâches 
effectuées changent beaucoup aussi ? Tu as encore des perspectives d'évolution 
?[/quote:rn9xf4tl]
Juriste c'est le métier ou le poste. Un peu comme on pourrait être standardiste, comptable, 
etc...
Attaché c'est le grade dans la fonction public. Ça correspond plus ou moins à un poste de 
cadre dans le privé.
Directeur c'est aussi un poste. Selon la collectivité, son importance varie. Ce serait un peu 
long à expliquer dans le détail et je risquerai d'en oublier. En gros le DGS c'est le chef des 
services de la collectivité.
Les tâches effectuées changent beaucoup d'un poste à l'autre, mais également d'une 
collectivité à l'autre car toutes ne sont pas organisées pareil.
Perspectives d'évolution là où je bosse non, je suis déjà en haut de l'organigramme. Mais vu 
que j'ai pas l'intention de rester toute ma carrière dans une collectivité aussi petite...

[quote="crispou":rn9xf4tl]Toi tu n'as pas passé de concours c'est ça ? J'ai l'impression que 
pas mal passent par là, il y a de réels avantages à l'embauche (facilité) et dans le poste 
(stabilité, tâches, rémunération) ou tu n'as pas constaté de différences ?[/quote:rn9xf4tl]
A ma grande honte, oui, je n'ai pas le concours. Malheureusement ça ne vient pas du fait que 
je ne l'ai pas déjà tenté...[img:rn9xf4tl]http://smileys.sur-la-
toile.com/repository/Confus/icon_redface.gif[/img:rn9xf4tl]
En gros, le principe c'est d'avoir le concours comme Sabine et l'exception c'est le recours aux 
contractuels comme moi. En conséquence, il y a pas mal d'avantages à être titulaire. A titre 
d'exemple il y a une prime de direction que je devrais avoir en tant que titulaire, mais à 
laquelle je n'ai pas droit en tant que contractuel. De plus, comme contractuel tu es en CDD, 
donc considéré comme emploi précaire pour faire un crédit auprès d'une banque, etc... Enfin, 
s'agissant de CDD, tu es à la merci de ton employeur en fin de contrat (ce qui n'est pas 
vraiment un problème quand tu bosses bien, mais qui n'est quand même pas agréable).
En revanche, concernant le travail, c'est exactement le même que tu sois titulaire ou 
contractuel.
Idem pour l'embauche, je ne suis pas convaincu qu'il soit plus facile d'être embauché quant 
on a le concours. La fonction publique territoriale compte environ 1/3 de contractuels, donc 
pour une solution sensée être exceptionnelle... Le droit prévoit suffisamment de possibilités 
de recours à un contractuel pour toujours trouver un poste. Et là où je ne suis pas d'accord 
avec Sabine, c'est que c'est le cas quel que soit la taille de la collectivités. Je connais pas mal 
d'agents qui ont mis des années à avoir le concours et ont toujours été prorogés dans leurs 
fonctions alors qu'ils bossaient pour des régions, des département et des interco, donc pas 
des petites collectivités.
Ceci étant, une chose est sûre, mieux vaut être titulaire!

[quote="crispou":rn9xf4tl]Tu n'as pas eu de sorte de "formation" lors de ton entrée dans le 
poste ? [/quote:rn9xf4tl]
Pas vraiment, j'ai eu une formation sur le tas et mon expérience sur mon premier poste 
m'avais déjà pas mal formé aux domaines autres que les marchés. Mais lorsque tu as le 
concours, tu as une année de stage avec des formations obligatoires qui sont justement 
sensées te préparer à tes fonctions. (HS: Ça le fait penser, t'as choisi quoi Sabine?)
Donc je n'ai pas eu de formation, mais c'est du au fait que je n'ai pas vraiment fait les choses 
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dans les règles.

[quote="crispou":rn9xf4tl]Du coup comme ce n'est pas limité aux contrats, j'ai vu que tu avais 
postulé pour des masters en droit des collectivités locales, tu penses que tu aurais pu arriver 
au même genre de poste par ce biais ?[/quote:rn9xf4tl]
Pourquoi pas. Les postes sont souvent dû aux hasards de la vie : avoir un poste qui se libère 
au moment où on en cherche un, coller au profil recherché, plaire au jury lors des entretiens 
d'embauches, etc.... Mon master est un très bon master, mais il y en a d'autres! C'est à 
chacun de se construire son propre parcours, au delà de son diplôme. C'est une fois que t'es 
sorti de la fac que les choses sérieuses commencent. Tu peux avoir le meilleur M2 du monde 
et ne pas te faire à la vie professionnelle. A l'inverse, tu peux ne pas avoir un parcours 
scolaire transcendent et être un excellent professionnel. C'est deux monde distincts 
(malheureusement).

[quote="crispou":rn9xf4tl]Rho je m'emballe encore :$... Je te remercie encore d'avoir pris le 
temps de répondre à mes questions, j'avoue que je m'en pose beaucoup car je n'ai pas envie 
de faire un mauvais choix, et je ne sais pas où trouver toutes les infos...[/quote:rn9xf4tl]
Ici tout simplement.[img:rn9xf4tl]http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Cligne/tire-la-langue-
cligne.gif[/img:rn9xf4tl]

Par sabine, le 02/07/2010 à 12:21

Je ne dis pas qu'il n'y a pas de contractuel dans les grosses collectivités, mais certaines se 
sont fait tapées sur les doigts et donc pour des postes "classiques" préfèrent recruter des 
titulaires. C'est ce qu'on m'a dit à l'entretien en tout cas!

Pour en revenir à la question des M2, tu peux postuler dans toutes les facs de France si tu 
veux. Après certaines facs limitent le nombre de candidatures chez elle.

Par crispou, le 09/07/2010 à 22:10

Je n'avais pas eu le temps de revenir, mais merci beaucoup à vous deux ! (oui je sais vous 

êtes là pour ça mais quand même, ça fait du bien de ne pas se sentir seule 

;-)

Image not found or type unknown )

Sabine, est-ce que tu pourrais m'en dire plus sur les tâches que tu vas effectuer ? Est-ce que 
cela ne se résumera pas à ta spécialité comme Yann ? 
Tu as fait ton M2 à Evry ? 
Et puisque tu as eu le concours, tu vas donc faire les stages, comment ça se passe ? 

J'avoue que je ne suis pas très emballée par l'idée de passer un concours... 
J'ai un peu peur d'être "coincée" après, je parle en termes d'évolution, qui m'a l'air beaucoup 
réglementée. Et aussi ça m'a l'air un peu généraliste, même si je ne m'attends pas à ne faire 
que du juridique de toutes façons... C'est un peu flou pour moi mais j'ai cette drôle 
d'impression du concours !
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Yann, est-ce que tu penses qu'avec le concours tu serais déjà là où tu es aujourd'hui ? Tu vas 
le retenter ?

Du coup si je ne change pas d'avis, je pense tenter les master marchés publics/contrats 
publics, ceux sur les collectivités, et puis peut-être droit public des affaires (car en lisant des 
plaquettes, il m'a l'air assez général donc ça traiterait également des contrats mais pas que, 
ce qui me permettrait des débouchés équivalents)... 
C'est vrai que pour le moment je n'ai pas vu grand chose des contrats publics mais j'ai aimé 
et puis j'ai un peu lu le programme de master sur le droit des marchés publics... Le stage, 
j'aurais beaucoup aimé mais malheureusement je n'ai pas trouvé snif snif.

Est-ce que tu as beaucoup de problèmes financiers à traiter ? Je me demande si je dois 
prendre contentieux financier en option, ce n'est pas un domaine que j'adore mais je veux 
faire les bons choix...

Par sabine, le 10/07/2010 à 10:23

Bonjour!

Je vais tâcher de répondre à toutes tes questions!

Je n'ai pas fait mon M2 à Evry mais à paris 12.

Mon futur poste est intitulé "juriste marchés publics". Il s'agira donc de la rédaction des 
marchés avec tout ce que cela comporte (rédaction, ouverture des plis, cao...). Ce sera donc 
plus restreint que ce que j'ai étudié en M2 (concurrence, régulation...) mais c'est ce qui me 
plait!

Concernant le concours, je vais avoir 5 jours de formation (merci la réforme!) durant mon 
année de stagiairisation et encore quelques jours les deux années qui suivront.

Pour l'évolution de ta carrière, c'est à toi de la faire évoluer. En changeant de postes ou en 
passant d'autres concours. En commençant attaché on peut ensuite devenir attaché principal 
voire même administrateur.
Si tu veux faire du juridique, il ne tient qu'à toi de postuler sur des postes de juristes! Rien ne 
te force à postuler ou non sur certains postes. C'est l'un des avantages de la territoriale.

J'espère avoir répondu à toutes tes questions!

Par crispou, le 14/07/2010 à 21:00

Merci beaucoup Sabine 

:-)

Image not found or type unknown

Tu avais postulé pour d'autres M2 ? Tu avais déjà une idée précise du poste que tu visais ?
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Tu ne vas pas être prise au dépourvue alors, si ton poste est moins général que ton diplome, 
ça a du bien te préparer, surtout qu'il y a en plus des formations ? Est-ce que tu as l'intention 
de rester à ton poste ?

j'ai l'impression que concernant le concours, il est plus facile de progresser en tant que 
contractuel car en tant que titulaire, il faut attendre un certain nombre d'années avant de 
pouvoir passer au concours supérieur... C'est possible que ce ne soit qu'une impression, je 

n'y connais pas grand chose même si je visite beaucoup internet 

:D

Image not found or type unknown

Pour les stages, tu en avais fait beaucoup ? 
Et d'ailleurs, hors sujet, il est possible d'en faire pendant l'année scolaire ?

'Faut me le dire si je harcèle 

:-)

Image not found or type unknown

Par sabine, le 15/07/2010 à 08:38

Alors!

J'avais postulé à 7 M2 et j'ai eu 3 réponses positives. Et oui je savais déjà que je voulais 
travailler dans les marchés publics.

Je n'ai pas trop compris ta question suivante... désolé!

Est-ce que j'ai l'intention de rester dans mon poste? Ben oui, au moins quelques temps! 
Après je suis partie pour travailler longtemps donc forcément je serais amenée à changer! 
Mais si je me sens bien dans mon futur poste je ne vois pas pourquoi j'envisagerais de partir 
tout de suite!

Concernant l'évolution, il n'y a pas forcément besoin de concours. C'est à moi de postuler sur 
d'autres postes (de la même manière que les contractuels). Avec attaché, on peut avoir plus 
ou moins de responsabilités!

Pour les stages, j'en ai fait 2. Un entre le m1 et le m2 (pour être sûr de mon choix!) et un autre 
en fin de m2. Tu peux en faire tout au long de l'année, dans certains m1 cela remplace des 
matières, mais il s'agit de stages à temps partiel. Tu peux également faire un m2 en 
apprentissage.

Voilà!

Par Yann, le 18/07/2010 à 16:39
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Je rentre seulement de vacances, d'où mon retard de réponse.

Je vais essayer de ne rien oublier.

[quote="crispou":14f5zycb]J'avoue que je ne suis pas très emballée par l'idée de passer un 
concours... 
J'ai un peu peur d'être "coincée" après, je parle en termes d'évolution, qui m'a l'air beaucoup 
réglementée. Et aussi ça m'a l'air un peu généraliste, même si je ne m'attends pas à ne faire 
que du juridique de toutes façons... C'est un peu flou pour moi mais j'ai cette drôle 
d'impression du concours ![/quote:14f5zycb]
C'est un passage obligé si tu veux réellement bosser à long terme dans la fonction publique 
(quoiqu'il me semble qu'il y ait des exception pour les postes de DGS de très grosses 
collectivités). 

[quote="crispou":14f5zycb]Yann, est-ce que tu penses qu'avec le concours tu serais déjà là 
où tu es aujourd'hui ? Tu vas le retenter ?[/quote:14f5zycb]
Oui aux deux. D'une part, ce qui m'a amené à ce poste est sans aucun lien avec le concours 
en lui même, d'autre part, comme je l'ai déjà dit, il est largement préférable d'être titulaire que 
contractuel! On arrive toujours à se débrouiller sans le concours, j'ai pas peur du chômage. 
Mais bon...

[quote="crispou":14f5zycb]Est-ce que tu as beaucoup de problèmes financiers à traiter ? Je 
me demande si je dois prendre contentieux financier en option, ce n'est pas un domaine que 
j'adore mais je veux faire les bons choix...[/quote:14f5zycb]
La question est pour qui? Moi oui, clairement c'est un des principaux domaines que je traite 
au quotidien.

[quote="crispou":14f5zycb]J'ai l'impression que concernant le concours, il est plus facile de 
progresser en tant que contractuel car en tant que titulaire, il faut attendre un certain nombre 
d'années avant de pouvoir passer au concours supérieur... C'est possible que ce ne soit 
qu'une impression, je n'y connais pas grand chose même si je visite beaucoup internet 
[/quote:14f5zycb]
C'est une impression. En tant que titulaire tu échelonnes automatiquement. C'est vrai que 
l'avancement se fait entre une date mini et une date max, mais quoi que tu fasses tu avances.
En contractuel tu avances uniquement si tu renégocie ton contrat en fin de CDD. Et si la 
collectivité en face te dis non, c'est ça ou la porte. Un copine avait fait le M2 contrats publics 
de Lyon la même année que moi, elle a été embauchée à la sortie du M2 comme 
contractuelle catégorie C (donc de clopinettes). A la fin de son contrat elle voulait être sur un 
poste correspondant à ses compétences, la mairie n'a pas voulu, donc elle est partie. Alors 
qu'avec le concours elle aurait de droit été mise sur un poste catégorie A.
Donc contractuel, il faut savoir négocier et se rendre indispensable...

Je crois que tu as une réponse à toutes tes questions. Sabine avait déjà bien défriché le 
terrain 
[img:14f5zycb]http://forum.juristudiant.com/posting.php?mode=quote&f=51&p=91535#[/img:14f5zycb].
Si tu as d'autres questions...

Par crispou, le 26/07/2010 à 20:33
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Merci beaucoup Yann et Sabine pour votre patience ! 

Ca me surprend moi-même mais pour l'instant je n'ai plus de questions 

;-)

Image not found or type unknown

Par ClaudeF, le 06/07/2015 à 21:53

Bonsoir a tous, je m'appelle Claude François et je suis étudiant en sciences juridiques et 
politiques. J'aimerais faire un master en Droits de l'homme et Action humanitaire (c'est un 
master que propose mon université). Je voudrais savoir quels en sont les débouchés et/ou les 
spécialités? 
Merci de votre aide
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